



La Cruz cumplió las metas del programa de Universalización de Atención Primaria de Salud

La comuna de La Cruz ha sido destacada nuevamente a nivel nacional por su cumplimiento de las metas del programa de Universalización de la Atención Primaria de Salud (APS), una política impulsada por el Ministerio de Salud.

Este reconocimiento, correspondiente al primer cor-

te de evaluación del año 2024, refleja el compromiso permanente de los equipos del Departamento de Salud Municipal en garantizar el acceso equitativo y oportuno a los servicios.

El informe del Minsal destacó que La Cruz logró un cumplimiento del 100% en áreas clave como la inscripción universal, la ampliación de horarios de atención y el

desarrollo de acciones extra-murales.

Además, se subrayó la efectividad de las estrategias implementadas en la comuna para optimizar procesos administrativos y garantizar de esta forma la calidad de la atención.

“Este resultado es fruto del trabajo comprometido de nuestros equipos de salud, quienes día a día demuestran

su vocación de servicio para cuidar a nuestros vecinos y vecinas”, señaló la alcaldesa Filomena Navia Hevia.

El programa de Universalización de la APS tiene como objetivo garantizar que toda la población, sin importar su previsión de salud, pueda acceder a servicios de calidad, fortaleciendo la promoción, prevención y atención integral.